

CHILE PENTECOSTAL

«Bienaventurado todo aquel que teme á Jehová, que anda en sus caminos». *Salmos 128: 1.*

AÑO II — CONCEPCION, CHILE, SEPTIEMBRE 1.^o DE 1912 — NÚM. 24

«La paga del pecado es muerte; mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, Señor nuestro». Rom. 6: 23.

CHILE PENTECOSTAL

REVISTA EVANGÉLICA QUINCENAL
CALLE FREIRE 1229 — CASILLA 934

AVISO SE NECESITAN SOLDADOS

Agradecemos á Dios porque El nos ha procurado millares de soldados; empero aún necesitamos muchos millares más. Estas son las condiciones que se requieren:

Soldados que no se vendan; sinceros hasta el fondo del corazón; que teman á **Dios** y aborrezcan toda clase de pecado; que estén dispuestos á condenar el mal, tanto en sus amigos como en sus enemigos,

gos, en ellos tanto como en los demás, que tengan el valor de decir la verdad; mirando cara á cara al diablo; celosos en la honra de **Dios** y desdeñando los aplausos de los hombres; conocedores de su mensaje y que lo anuncien valerosamente al mundo; sabedores de su deber y que conozcan su puesto y estén dispuestos á permanecer en él; incapaces de mentir; que circule en ellos la corriente de vida eterna; pacientes, tranquilos y fuertes; soldados que no sean perezosos para trabajar, que sepan lo que han creido, cuya fe esté firme sobre la roca de los siglos; que no se avergüencen del Evangelio de **Jesucristo**, fuertes en la fortaleza de **Dios**, subidos de la sabiduría de lo alto; amantes del amor de **Cristo** y fieles de la fidelidad del **Salvador**; armados con todas las armas de **Dios** y determinados á hacer una guerra sin tregua al pecado y bajo cualquier forma que esté revestido.

«Dónde estáis, soldados de este calibre?

CORRESPONDENCIA

SANTIAGO, Junio 9 de 1912.

Querido hermano en Cristo Jesús:

Mucho gozo he tenido al recibir nuevamente CHILE PENTECOSTAL porque en él he encontrado y encuentro siempre una lectura amena, útil, provechosa y edificante y muy particularmente (y esto es lo que más me agrada) que se publican en él las cosas maravillosas que Dios hace por medio de su Espíritu Santo ó de otras maneras extraordinarias para que lleguen al conocimiento de muchas personas que ponen en duda el poder de Dios y para dar aliento á los de poco ánimo y más confianza en Dios á los de poca fe.

La historia maravillosa de la señorita Gerber me ha movido también á mí a publicar algunos hechos verídicos para honra y gloria de Dios, concretándome sólo á lo más esencial.

Una Iglesia pasó en un tiempo por un período crítico y habría desaparecido si la mano de Dios no la hubiera sostenido. pues, las causas de su decaimiento fueron muchas.

Dios para llevar adelante su obra, ya tenía de antemano preparado un hombre de los que Él elige: pobre, ignorante y sin letras (pero lleno de amor á las almas) para ponerlo á la cabeza de esa Congregación y levantarla. Muchas dificultades habían que vencer para que este siervo de Dios ocupara el puesto atendiendo á sus condiciones poco favorables á los hombres pero el Señor se encargó de allanarlas. Al principio tuvo que tropezar con muchos escollos y esto lo tenía perplejo y atribulado, tanto á él como á su esposa y con mucha razón. Y á esto había que agregarle la escasez de recursos, y tenía que verse obligado á trabajar en su oficio para satisfacer sus necesidades. Aquí entra lo maravilloso. En estas críti-

eas circunstancias, estando él trabajando oyó una voz que le dijo que no trabajara más en ese trabajo manual. El obedeció porque reconoció la voz de Dios que le mandaba que no trabajara. La situación se hizo más difícil. En estas circunstancias apremiantes presentaron sus necesidades al Señor. El Todopoderoso envió un mensajero á confortarlos: estando la esposa orando, se apareció, estando las puertas cerradas un joven desconocido y le dijo que el Señor sabía las tribulaciones en que se encontraban y que no tuvieran ningún cuidado, todo esto iba á terminar. Le dijo que su esposo estaba ahí puesto por Dios y que nadie lo podría mover y que el pan no faltaría y no ha faltado. En sus dichos, en su hechos, en todas sus acciones y aún en su retirada dió á conocer que no era un mensajero ordinario y para sacarlos de toda duda apareció después tal como era en realidad: un hermoso Ángel. ¡Gloria á Dios!

Desde esa época la Iglesia principió á florecer y sigue su prosperidad. Sus gastos ordinarios mensualmente son subidos y sin embargo son cubiertos con sus entradas y queda siempre un sobrante. ¡Alabado sea Dios!

Es admirable que una Congregación de pobres pueda dar una cantidad de dinero tan crecida en estos tiempos de crisis; solamente la gran providencia de Dios puede obrar estas maravillas.

Tengo anotadas algunas otras cosas notables que el Señor ha obrado y las dejó para después.

Que el Señor lo bendiga y lo guarde en paz son los deseos de su hermano,

JOSÉ V. QUIROGA.

SANTIAGO, 2a. Iglesia, Agosto de 1912.

Mi estimado hermano en el Señor:

Tenemos un espléndido local en la calle del Maule N.º 1070, 1076, 1078, casi esquina de San Diego.

La obra crece en gran manera espiritualmente y materialmente. Nuestros gastos ordinarios que son mensualmente muy subidos se cancelan todos por la misericordia de Dios, teniendo además fondos extraordinarios para armonio.

El salón es un poco más grande que el que tenemos en Nataniel. Hemos instalado luz eléctrica, tenemos bancas nuevas y una tarima con balaustros; en fin, nos consideramos bien instalados.

Es tan numerosa la concurrencia que ya en las pocas reuniones que hemos tenido, se deja notar la estrechez, pero tiene facilidad para ensancharlo.

Con cariñoso saludo soy su fiel hermano en el Señor.

VICTOR PAVEZ TORO.

VALPARAISO, Agosto 6 de 1912.

Mi querido hermano:

Estuve en Santiago, San Fernando y Quillota en estos días y he hallado que la presencia y el favor de Dios continúan con las Iglesias aún con aumento.

En las Iglesias de Santiago presencie una asistencia total de cerca de 600 personas y en la Santa Cena un total de 360 comulgaron. Reina el Príncipe de Paz y va ganando nuevas almas continuamente. El Señor está bendiciendo a San Bernardo y continúa su favor sobre Talagante.

No pasé por otros puntos en el circuito de Quillota, pero era muy preciosa la reunión en ese pueblo con una asistencia de 98 personas y 63 que participaban de la Santa Cena.

En San Fernando el Señor está dando buen crecimiento espiritual a los hermanos y hay un aumento en la asistencia y nuevas almas vienen al Señor aunque no en gran número. La obra está siempre en mejor pie.

En Valparaíso el Señor está volviendo a manifestarse en la misma manera como en el principio, con caídas al suelo y de

esa manera recibir el bautismo del Espíritu Santo. Dios nos está dando nuevas almas y nuestra fe va en aumento.

Mi amor y cariño a todos. Dios os guarde buscando el ser semejantes a Cristo, el manso Cordero, llenos de amor y de humildad cada uno estimándose inferior el uno al otro— Filip. 2.

Espero estar con vosotros no mucho después del dieciocho, allá por Octubre.

Suyo en el Señor.

W. C. HOOVER.

TALTAL, Julio de 1912.

Le saludo cariñosamente y el amor de Dios sea siempre con Ud.

Esta tiene por objeto anunciarle que el Señor, en su misericordia, ha permitido abrir una nueva Iglesia Pentecostal en este pueblo.

El mes pasado me separé de mis amados hermanos de Valparaíso, donde nací de nuevo en el bendito Salvador Jesús.

Nunca olvidaré a estos queridos hermanos. ¿Quién me ha separado de ellos? El Señor Jesús, para anunciar las Benditas Nuevas a otros que no las conocen.

Desde que llegué aquí, me he puesto a trabajar en la obra conforme a lo que Dios me ha dado.

Me acompañan algunos hermanos que no están congregados en ninguna Iglesia, pero son salvados por la Sangre de nuestro Señor.

El Domingo 7 de Julio tuvimos la primera reunión con varios oyentes en la puerta y ventanas. Temen entrar todavía. Esperamos buena cosecha de almas para la gloria de Dios.

Queridos hermanos, esta es una obra más por la cual tenéis el deber de orar para que este fuego crezca hasta incendiar todo el norte entero y use a los ignorantes, como yo, para que sea oido de norte a sur el poder del Espíritu Santo y pueda hacer temblar a los endurecidos de corazón.

Saludo al Ejército de nuestro Maestro.
Saludos de esta pequeña grey.
Su hermano en la fe,

MANUEL PAVEZ.

CABILDO, Junio de 1912.

Saludo á Ud. en el nombre de Jesús, deseando que la paz de Dios sea con Ud.

La obra de Dios sigue bien. Asisten varios. Estamos esperando que Dios hará jerninar Su Palabra en los corazones.

El Domingo 24 vimos como el Señor obró en un corazón. Damos gracias á Dios por Jesucristo y le glorificamos por el cumplimiento de sus promesas que dicen: *Mi Palabra no volverá vacía.*

Ruego mandar 8 ejemplares de CHILE PENTECOSTAL.

Su hermano en Cristo,

JUAN B. VILCHES.

SANTIAGO, 1^a Iglesia Julio de 1912.

Querido hermano:

Como Ud. desea se le manden noticias de la obra Pentecostal en Chile para hacerlas llegar á los interesados en la obra de Dios, publicándolas en nuestro periódico, me es grato comunicarle que hemos tenido entre nosotros á nuestro querido Superintendente, el pastor Hoover, quien ha tenido bastante trabajo que hacer.

El Domingo 28 nos fuimos á visitar á la Iglesia de Talagante en tren de 1 P. M. Iglesia que se ha formado en ese pueblo mediante la ayuda y protección del Omnipotente. Esta Iglesia estaba prevenida para celebrar la Santa Cena. Despues del sermón de estilo se procedió al acto solemne, conmemorando la pasión y muerte de nuestro querido Salvador Jesucristo, cumpliendo con el mandato del Señor: «Haced esto en memoria de mí». Participaron del banquete 33 hermanos. Fueron recibidos 11 probandos y un pleno. La

asistencia fué de 50 personas. Gloria á Dios por la Misericordia que ha tenido con ese pueblo que poco há estaba en la obscuridad y ahora brilla el Lucero de la mañana en su corazones. ¡Alabado sea Dios!

El mismo día nos vinimos á la primera Iglesia á celebrar el mismo acto. A las 7½ se dió principio al culto. La Iglesia estaba gozosa porque había mucha gente que oía con reverencia el sermón predicado por el pastor Hoover, apropiado á las circunstancias, dando á conocer el alcance que él tenía y la responsabilidad que cada cual asumía.

Participaron del Sacramento 183 hermanos, fueron recibido 36 y hubieron 5 matrimonios y 8 bautizos. Total de comulgantes en las dos Iglesias: madre é hija: 216 y asistieron 400 más ó menos.

El hermano Hoover se fué al siguiente día muy complacido á continuuar su trabajo en la segunda Iglesia. Damos infinitas gracias á Dios por su ayuda y su protección con que nos ha favorecido y confiamos en que no nos dejará, ni nos desampará.

Estas Iglesias desean que el Señor guarde en paz á este siervo de Dios para honra y gloria de Su Nombre.

Lo saluda fraternalmente su hermano,

MANUEL UMAYA S.

CANTON, China, Mayo 25 de 1912.

Sr. Enrique Koppmann, Casilla 934.— Concepción, Chile:

Muy amado hermano mío:

Con qué gozo santo he recibido esa bendita revista, CHILE PENTECOSTAL. Si es verdad, los caminos del Señor son muy misteriosos, pero muy benditos. ¡Decir que Ud. es el redactor de tan bendito órgano! También encuentro un himno del amado hermano Morán y el hermano Saavedra y otros tantos queridos hermanos en el

Señor, no olvidándose del amado superintendente el hermano Hoover.

Mucho nos hemos regocijado, mi señora y yo, al oír tan benditas nuevas como nos han venido de su amado país. Le ruego, amado hermano Koppmann, salude á todos los hermanos en el Señor. Como lo dice Ud. en sus páginas, *el amor ferviente es lo que vence al diablo. La doctrina solamente nunca lo conseguirá.* Pero el amor del Cap. 13 de la primera epístola á los Corintios, eso es lo que cuesta, y con el amor viene la unión, condición indispensable para que el Espíritu Santo pueda obrar su milagrosa obra tan misteriosa y tan bendita. Hermanos amados, por Cristo os ruego quedad en el amor ferviente, agresivo y en la unión para con todos los hermanos, (hasta con los que nos persiguen.)

Por lo que es de nosotros en China, el Señor ha obrado grandes obras para nosotros políticamente. China República, es una de las victorias más grande que el Evangelio haya conseguido en China. Tantos obstáculos han sido barridos por ese acontecimiento. 425 millones de seres humanos están por primera vez libres de aceptar ó no el Evangelio, según les parezca.

Nosotros aquí en Cantón estamos en el centro comercial, educacional y político del sur de la China. Nuestra ciudad tiene dos y medio millones de habitantes. Está atravesada por un río que lleva en su seno buques bastantes, para abrigar dentro de la ciudad misma 300,000 seres humanos viviendo en ellos!

El Señor nos ha bendecido más de lo que hemos podido esperar. Sería una cuenta milagrosa, de como el Señor nos ha guiado, nos ha alimentado, nos ha abierto nuestra casa con sala de evangelización. Paso por paso, guianza y protección por la mano invisible del que murrió en el Calvario!

Tenemos como 18 obreros chinos y tres hermanas americanas con nosotros. Cada día como 300 almas escuchan la predicación del Evangelio. Tenemos la única reunión regular al aire abierto, en la calle de esta gigantesca ciudad, enfrente de la casa de Gobierno.

Hemos visto las calles inundadas de sangre, pero aunque miles han caído á nuestra diestra y diez mil á nuestra izquierda, sin embargo la mano del Señor nos ha protegido.

En fin, hermanos, me es imposible darles una idea adecuada, de lo que el Señor ha hecho para nosotros, su humilde hermano y servidor y mi esposa.

Pero hasta el día de hoy, aunque muchos se han convertido, no hemos tenido un franco derramamiento del Espíritu Santo entre nosotros. Pídanlo del Señor. Si nos amáis, queridos, si os hemos podido ministrar un poquito en los días del pasado, devolvednos el servicio orando día y noche, por nosotros para que el Señor abra los cielos sobre China, y nos dé una China Pentecostal!

Suyo en el Señor,
esperando su avenida.

PABLO BETTEX.

SALVO

Hay una «salvación en plenitud» y hay «una salvación por fuego». Hay «entrada abundante en el reino de Dios y otra «dificultosa.» Puede uno ser llevado á su «gozo y corona» á travez de una gran multitud, saludado por millares de manos extendidas en medio de hosannas regocijados, y á lo largo de la gran avenida de la ciudad mientras otros avanzarán con paso vacilante alegrándose de poder entrar sin ser observados; no los encontrarán multitudes para congratularlos y darles la bienvenida; llegarán por alguna calle poco frecuentada á su morada, humilde en comparación con otras; trémulos de gratitud y gozo por haber sido á pesar de todo, salvos.

Binney.

«*Sabia mi remedio*.» — *Marzo 19.* — Visité á muchos de los enfermos y entre ellos á J. W., que estuvo con mucho dolor de cuerpo y alma. La dejamos después de un corto momento de oración, pero no tenía ya ningún dolor; y habiendo recibido la plena paz en su alma, su cuerpo se fortaleció de tal manera que se levantó inmediatamente y al día siguiente andaba por la calle.

Sábado 21. — En la noche hablé sobre Ezek 33. Estaba en la aplicación de este pasaje cuando me dió un dolor repentino en el costado, tal que no pude hablar. Sabía cuál era el remedio y me arrodillé al momento. En un instante desapareció el dolor y la voz del Señor clamó á los pecadores: «Por qué moriréis, oh, casa de Israel?»

«*¿Quién sino un cristiano?*» — *Marzo 23* — Visité a los enfermos en Kingswood. Una de las enfermas me sorprendió mucho. Su marido había muerto poco ha. Ella se enfermó poco después de su muerte; después su hija mayor, después uno tras otro de sus hijos, seis de los cuales estaban en cama en su derredor, sin tener ni medicina, ni dinero, ni alimento ni medios visibles para conseguirlos. ¿Quién, sino un cristiano puede, en una situación semejante, decir desde el fondo del corazón: «Bendito el nombre del Señor?»

Mr. Whitefield. — *Marzo 28.* — Habiendo oido mucho del proceder poco cortés de Mr. Whitefield desde su regreso de Georgia, le visité para oírle hablar por sí mismo, para saber cómo debía juzgar. Aprobé mucho su entera franqueza. Me dijo que él y yo predicamos dos evangelios distintos y que él no podía unirse conmigo ni darme la diestra de fraternidad, sino que estaba resuelto á predicar contra mí y mi hermano donde quiera que predicara. Mr. Hull (que me había acompañado) le re-

cordó su promesa hecha pocos días antes, de que cualquiera que fuera su opinión privada, nunca predicaría en público en nuestra contra. Dijo que aquella promesa fué sólo un efecto de la flaqueza humana y que ahora pensaba de otra manera.

Ateo. — *Abril 7.* — Comí con uno que había sido ateo profeso por más de veinte años. Pero hace algunos meses vino á una reunión para hear bárla de la Palabra de Dios, pero ella le traspasó hasta el corazón. No tuvo descanso día ni noche, hasta que el Dios á quien había nacido habló paz á su alma.

Abril 10 — En la noche les en la reunión el capítulo 8 de Romanos, para explicarlo. Pero los pensamientos y las palabras se me agolparon tanto que no podía pasar más allá del primer versículo: ni aun más que aquella única cláusula. «Los que no andan según la carne sino según el Espíritu.»

No pudo unirse con los moravos. — *Abril 20.* — Escribí á mi hermano en Bristol como sigue:

«Todavía no puedo en ninguna manera unirme con los moravos: 1º. porque su plan general es místico y no escritural; refinado en todo punto más allá de lo que está escrito y mucho más allá que el evangelio sencillo. 2º. porque hay oscuridad y reserva en todo su proceder y engaño en casi todas sus palabras. 3º. porque no tan sólo no practican, sino completamente desprecian en absoluto y apestan la abnegación y la cruz diaria. 4º. porque se conforman al mundo en vestir oro y ropas lujosas. 5º. porque no son nada celosos de buenas obras, ó cuando menos las limitan á sus propios congregantes; por estas razones principalmente prefiero, teniendo á Dios por mi ayuda, permanecer enteramente aislado, antes de unirme

CRÓNICA

Rectificando. — Un error de imprenta nos hizo sufrir en una información inexacta en nuestro número pasado. — Dando cuenta del fallecimiento de un exhortador de la Iglesia de Valparaíso, dimos el nombre de Manuel Palma en vez de Manuel Salinas, error que nos apresuramos á rectificar.

Delantera. — La Iglesia de Valparaíso ha estado experimentando algunas bajas en este último tiempo, en que el Señor ha estado llamando á sus hijos á su presencia para que en el gran día sean delanteros á los que esperamos á Jesús en su venida. — Ha partido de aquella Iglesia para estar con Jesús, la fiel hermana Juana Soto, esposa del hermano Victorio Figueroa. En su larga enfermedad de tisis no quería que pidiesen que el Señor la sanara, porque «tenía el deseo de partir para estar con Cristo, lo que era mucho mejor». Los que la visitaban para hacerle bien, salían bendecidos ellos, tal era la atmósfera espiritual de aquella casa. Cerca de 80 hermanos la acompañaron en su sepultación el 23 de Julio en Viña del Mar.

A Santiago. — Nuestro amado pastor, hermano Ceferino Arancibia, ha tenido que dirigirse a Santiago a causa del mal estado de su salud, donde se encuentra desde el Martes 30 de Julio.

Los doctores han estado estudiando la enfermedad para practicar una operación. Estamos en espera de noticias, orando para que el Señor se glorifique en su siervo.

Visitas. — Hemos tenido el gozo de tener entre nosotros á nuestro hermano José Flores, de la Iglesia de Temuco que nos

exhortó en la noche del Martes 20 del mes pasado.

El Jueves 22 tuvimos el gusto de llegar a nuestro hermano Juan B. F. Martín de la 1.^a Iglesia de Santiago, q permaneció con nosotros hasta el Lun 26, día en que se dirigió á Temuco. H visitado antes que á nosotros las Iglesias de Valparaíso, Quillota, San Fernando y Talea. Durante los días que ha permanecido con nosotros nos ha dado mensajes del Señor que nos han inducido á acercarnos más á nuestro Dios y recibiendo bendiciones, por la cual damos gracias al Señor.

|Bendito sea el nombre del Señor!

IGLESIAS EVANGELICAS PENTECOSTALES

¿Tiene Ud. deseos de saber algo de la salvación de su alma? Asista á las reuniones de las Iglesias Evangélicas en los pueblos que se indican más abajo ó soliciten hablar personalmente con los pastores en sus domicilios ó también puede Ud. escribirles y siempre será Ud. servido en sus deseos, porque su misión es la de llevar las almas á Cristo para que de El reciban la dulce y grata noticia del perdón de sus pecados y de la salvación por su Sangre, derramada en la Cruz:

TALTAL. — Calle Jorge Montt N.^o 34.

R-reuniones: (Todavía no tenemos este dato).

Dirección postal: Maestranza del Ferrocarril.

Domicilio del Pastor: Calle O'Higgins N.^o 129.

VALPARAISO.—Calle de San José N°. 151.

Reuniones: Jueves y Domingos á las P. M.

Escuela Dominical: á las 10 A. M.

Dirección postal: Casilla N°. 2131.

Domicilio del pastor: Callejón Arrate N°. 47.

SANTIAGO. — 1.^a Iglesia. — Calle Erasmo Escala N°. 3096.

Reuniones: Lunes, Martes, Jueves y Domingos á las 8 P. M.

Reunión de señoras «Dorcus». — Miércoles á las 8 P. M.

Escuela Dominical: á las 10 A. M.

Hay también reuniones en los siguientes locales de predicación:

Población Santa Lucía. — Lunes y Miércoles á las 8 P. M. y Domingos á las 3 P. M.

Calle Capitán Orella. — Martes y Viernes á las 8 P. M.

Calle Antofagasta. — Martes y Viernes á las 8 P. M.

Talagante. — Lunes, Miércoles y Domingos á las 8 P. M. y Domingos á las 3 P. M.

Batuco. — Domingos á las 2 P. M.

Dirección postal: Casilla N°. 42, Correo 4.

Domicilio del pastor: Calle Erasmo Escala N°. 3096.

SANTIAGO. — 2.^a Iglesia. — Calle de Maule N°. 1070, 1076 y 1078, casi esquina de San Diego.

Reuniones: Martes Jueves y Domingos á las 7½ P. M.

Escuela Dominical: á las 10½ A. M.

Domicilio del pastor: (No tenemos este dato todavía).

Dirección postal: Casilla N°. 90, Correo 7.

SAN BERNARDO. — Calle O'Higgins N°. 296.

Reuniones: Martes, Jueves, Sábados y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical: á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla 98.

Domicilio del pastor: Calle O'Higgins N°. 296.

SAN FERNANDO. — Calle Nueva N°. 43.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical: á las 10 A. M.

Dirección postal: Casilla 90.

Domicilio del pastor: Calle Rancagua al lado norte de las Ferias Regionales.

TALCA. — Calle 9 Oriente, casi esquina 1 Sur.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos, á las 8 P. M.

Escuela Dominical: á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla 162.

Domicilio del pastor: Calle 7 Oriente N°. 665, casi esquina 1 Norte.

CONCEPCION. — Calle Freire Número 1229.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos á las 7½ P. M.

Escuela Dominical: á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla 934.

Domicilio del pastor: Calle Freire Número 1229.

MULCHEN. — Calle Lagos N°. 345.

Reuniones: Jueves y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical: á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla N°. 84.

Domicilio del pastor: Calle Salvo, al lado de la Batería «El Progreso», entre Lagos y Aníbal Pinto.

TEMUCO. — Calle Tucapel N°. 239, Población Nueva.

Reuniones: Lunes, Jueves, Viernes, Sábados y Domingos á las 7 P. M. y los Domingos á las 2 P. M.

Escuela Dominical: á las 10 A. M.

Dirección postal y domicilio del pastor: Calle Tucapel N°. 239. Población Nueva